

寒空の下で鬼ごっこやサッカーなど体を動かしたり、お正月遊びに挑戦したりしています。また、ピオトープにできた氷を遊びに取り入れたり、自分達で氷を作ろうとしたりと冬ならではの遊びも楽しんでいます。発表会やクリスマス会、餅つき、節分など、様々な遊びや行事に「やってみたい!」「もっとやりたい!」の姿がいっぱい見られています♪

発表会!  
役になりきり、楽しいね

メリークリスマス♪  
プレゼントを持ってきたよ〜

氷ができたよ!

もちつきをしたよ  
よいしょ〜!

いじわる鬼はいないかー!  
つれていくぞー!

こわいけど、頑張るぞ!

友だちと  
遊ぶのって  
楽しいね!♡

## クラスの 遊び紹介

**1歳児クラス ちゅうりっぷ組**  
節分の日に見てから、鬼になりきって遊ぶことを楽しんでいます。毛糸で鬼の帽子を作ると、すぐに身につけて「おにだぞ〜!!」と保育者や友達を追いかけることを楽しんでいる子もいれば、「おにはそとー!!」と言って鬼に向かって新聞紙の豆を投げることを楽しむ子もいました。経験したことや、身近な大人の真似っこ遊びを楽しんでいる子ども達です☆

## 4歳児クラス ひまわり組

子ども達が砂場で工事現場ごっこを始めました。深い穴と大きい山を作ることを目標に工事開始!ヘルメットは白いポウルで手作りました。さらに、自分たちで考え、コンテナとスコップ、お花ポットを組み合わせてショベルカー!重機を駆使して砂場工事現場の作業は日々順調です♪

